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Bari / L’assemblea regionale della Cia: un
momento di riflessione sull’ agricoltura
pugliese e nazionale
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BARI - “L’impegno della Cia in Puglia, in Italia e in Europa”: è stato questo il tema

dell’Assemblea Regionale della Cia (Confederazione Italiana Agricoltori) di Puglia che si è tenuta

lo scorso 30 luglio nell’Hotel Sheraton.
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All’assemblea – moderata dal Caporedattore Rai Tgr Puglia Attilio Romita – sono intervenuti

Raffaele Carrabba, presidente Cia Puglia, Antonio Barile, presidente nazionale Inac, e

Giuseppe Cornacchia, responsabile Dipartimento sviluppo agroalimentare e territorio della Cia

nazionale.

L’assemblea è stata conclusa dal presidente nazionale Cia Dino Scanavino.

Si è trattato di un importante appuntamento tenutosi in un momento particolare per la agricoltura

pugliese e nazionale, impegnata a definire i programmi della nuova Pac e del nuovo Psr.

Nel corso dell’intervento, il presidente della Cia Puglia, Raffaele Carrabba,ha

dichiarato:"L’impegno della Cia in Puglia sta vedendo in questi mesi tanti agricoltori, tra cui tanti

giovani pronti a mettere a disposizione le loro capacità per far crescere l’agricoltura attraverso

l’associazionismo e l’organizzazione, lavorare per definire i programmi della nuova Pac e del nuovo

Psr.

Riteniamo, infatti, la Pac e il Psr fondamentali strumenti di sostegno agli agricoltori per risolvere

anche i limiti strutturali del sistema agroalimentare pugliese. Quella sulla Pac e sul Psr sono scelte

fondamentali che influenzeranno la vita delle imprese per i prossimi 7 anni, e devono avere

l’obiettivo di rafforzare il sistema agricolo.

In queste settimane la Cia Puglia sta lavorando fianco a fianco con la Regione e con le altre

organizzazioni agricole per “varare” una Pac e un Psr in cui gli aiuti vadano agli agricoltori orientati

al mercato, che producono ricchezza, garantiscono occupazione e salvaguardano il paesaggio e il

territorio. Senza dimenticare la semplificazione e i giovani.

L'azione della Cia Puglia è efficace perché si svolge nel contesto di "Agrinsieme", il coordinamento

che vede unite anche nella nostra regione Cia, Confagricoltura e Alleanza Cooperative. 

Contestualmente siamo impegnati con tutti gli “attori” del sistema agricolo salentino nell’affrontare il
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grave problema legato alla Xilella fastidiosa.

Abbiamo portato avanti la battaglia in queste settimane sull’annoso problema dei ruoli dei Consorzi

di bonifica commissariati dalla regione  da oltre dieci anni. Abbiamo chiesto la sospensione delle

cartelle pazze, in quanto gli importi sono esagerati ed iniqui, e la rivisitazione dei meccanismi di

determinazione degli importi.

Non ultimo per importanza il problema legato alle calamità di questi mesi con grandinate, nubifragi

e fitopatie come la ruggine del grano duro e la perospora dei vigneti che stanno mettendo in

ginocchio l’agricoltura pugliese.

Anche in questo caso abbiamo chiesto alla Regione di dichiarare lo stato di eccezionale calamità

atmosferica. A questo proposito chiediamo che il sistema assicurativo sia veramente utile a

risarcire i danni e non un modo per arricchire le compagnie di assicurazioni che sempre di più

hanno comportamenti speculativi.

Abbiamo imposto un cambiamento di rotta nella politica dell'assessorato regionale all'agricoltura

nel settore vitivinicolo, condizionata finora dalla parte commerciale e della trasformazione, che è

interessata ad avere uve a prezzi bassi a scapito dei vitivinicoltori. 

Quotidianamente, dunque, la Cia Puglia è al fianco degli agricoltori. E continuerà ad esserlo in

futuro e in tutti i contesti. Non solo a livello regionale, ma anche nazionale e internazionale”.

Il presidente nazionale della Confederazione, Dino Scanavino (qui su nella foto), a sua volta ha

detto: “Nelle passate settimane ha preso corpo l’impostazione definitiva  per l’applicazione in Italia

della Pac 2014-2020. Una partita non chiusa definitivamente in tutti i suoi aspetti, perché qualche

novità potrebbe ancora registrarsi, su alcuni punti controversi, negli accordi tra Ministero e Regioni.

Comunque, ciò che è uscito sull’impianto generale non può soddisfarci. Avevamo chiesto una

politica più innovativa ed orientata alla crescita, invece, si è seguita un’impostazione molto
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Letto 41 volte

Tweet

conservatrice. Ma il nostro pressing sul Governo proseguirà su quei temi che non hanno trovato

ancora risposte ma riteniamo irrinunciabili per un vero sviluppo della nostra agricoltura.

Sicuramente “Campolibero”, lanciato dal Ministro Martina, rappresenta un progetto complessivo

apprezzabile e  che contiene diverse nostre proposte, ovviamente non è la panacea a tutti i gravi

problemi che attanagliano il settore, in particolare quelli relativi al mercato.  Abbiamo chiesto

particolare attenzione e rapidità sulla sburocratizzazione del settore ma anche soluzioni su temi

fondamentali come il piano irriguo, la biodiversità zootecnica e la gestione dei rischi in agricoltura.

Abbiamo da subito offerto al Governo e al Ministro la disponibilità totale a collaborare per

un’agricoltura sempre più al centro della ripresa del Paese. Però registriamo, in questa ultima fase,

alcuni atteggiamenti schizofrenici e confusionari che rischiano di far perdere di vista le più

importanti e reali esigenze di una gran parte degli agricoltori italiani, a vantaggio di altri. Mi riferisco

ad una concertazione tra Governo e organizzazioni di rappresentanza, che in alcuni casi è risultata

monca. Nel nostro Paese “Il pensiero unico”, a maggior ragione nelle politiche agricole, è modello

che non condividiamo e contrastiamo”.

 

 

 

Share this

Pubblicato in  Agricoltura

redazione impresa & lavoro

Ultimi da redazione impresa & lavoro

Bari / «L’impegno della Cia in Puglia, in Italia e in Europa»

Bari / Xylella: Coldiretti Puglia invita la Regione ad una verifica in campo

Altro in questa categoria:  « Bari / «L’impegno della Cia in Puglia, in Italia e in Europa»

Aggiungi commento

Nome (richiesto)

E-Mail (richiesta)

Sito web

4 / 4

Data

Pagina

Foglio

31-07-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 25



31 lug, 2014  Ξ Commenta la notizia

Politica

Bonifica 2.0. La regione istituisce il tavolo di concertazione territoriale
scritto da Redazione

Bonifica 2.0 oggi è più vicina a diventare realtà. Il disegno costruito sulle vocazioni della provincia di Latina e sulle

istanze di enti e associazioni locali, compie i suoi primi passi concreti, dopo un lungo anno di lavoro preliminare

portato avanti dalla consigliera regionale del gruppo Per il Lazio Rosa Giancola di concerto con l’assessore

regionale all’Ambiente, Infrastrutture e Politiche abitative Fabio Refrigeri.

Bonifica 2.0 è più di un progetto, è un contenitore sperimentale legato a un sistema integrato di navigabilità delle

acque e fruizione degli argini del territorio pontino, in grado di rivoluzionare il concetto stesso di mobilità in

un’ottica di sostenibilità e rispetto dell’ambiente.

Con determinazione n. G08841 del 18 giugno 2014 la direzione regionale Ambiente e Infrastrutture ha

ufficialmente istituito un “Tavolo di concertazione territoriale per la definizione dei contenuti e degli indirizzi di

Bonifica 2.0”.

Del tavolo faranno parte: un organo di coordinamento composto dal direttore della direzione regionale Ambiente

e Infrastrutture con la funzione di segretario; un Comitato tecnico operativo con funzioni di pianificazione e

attuazione (composto dai dirigenti regionali dell’area, Ardis, Arpa Lazio, Consorzio di Bonifica dell’Agro Pontino,

Consorzio di Bonifica del Sud Pontino, Camera di Commercio di Latina, Pomos, Autorità di bacino e un

rappresentante del settore Ambiente della Provincia di Latina) e da un Comitato Consultivo che rappresenterà le

istanze che provengono dai territori.

“Questa determina è il grande risultato che abbiamo conquistato dopo un anno di lavoro e confronto serrato con

tutti i soggetti istituzionali che era necessario coinvolgere – spiega la consigliera regionale Giancola – La

normativa delle acque è infatti una materia estremamente complessa , che ha richiesto, anche da parte

dell’assessorato regionale all’Ambiente, un attento esame e uno studio approfondito delle modalità di intervento

e di gestione. Il tavolo è ora ufficialmente costituito e avvierà i suoi primi interventi a settembre. Bonifica 2.0 è e

resta un grande contenitore sperimentale che punta a costruire un modello di mobilità sostenibile annesso a

sistemi energetici e di monitoraggio ambientale, che potrà aprire la strada, nel lungo periodo, a uno sviluppo

territoriale diffuso con potenziali ricadute sul turismo e sul suo indotto, oltre che sulla nascita di nuove imprese

qualificate”.
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I lavori preliminari che hanno in questi mesi portato alla costituzione di un tavolo allargato hanno

progressivamente inglobato anche progettualità europee che riguardano le acque, come il progetto Life

Rewtland, programma di riqualificazione delle acque portato avanti dalla Provincia di Latina.

Al Tavolo di concertazione saranno attribuite funzioni di definizione delle modalità operative del progetto Bonifica

2.0, di elaborazione del piano nel dettaglio, di specificazione della modalità di collaborazione tra enti e

associazioni coinvolte e di messa a sistema di programmi e azioni che riguardano i territori interessati.
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Fabrizio Nardoni

No al petrolio in Adriatico, la Puglia si mobilita

Puglia, ulivi secolari in pericolo. Ambientalisti: «No alla modifica della legge

14/2007»

Numero verde del WWF per le segnalazioni di reati del mare e reati ambientali

Puglia, modifiche al regolamento Natura 2000. WWF perplesso

Rifiuti Puglia, Nicastro: «Nessuna emergenza»

Consorzi bonifica Puglia, pronti piani
industriali ed accorpamenti
.

di Giuseppe Lavopa pubblicato il 31 luglio 2014

La Regione Puglia sta per definire i Piani

industriali dei Consorzi di bonifica.

Previsti accorpamenti di consorzi e nuovi

piani comprensoriali di bonifica. A dare la

notizia, l’assessore regionale all’Agricoltura

Fabrizio Nardoni, artefice di questo

piano di riforma.

Ha dichiarato l’assessore: «Abbiamo evitato

il rischio che in questa delicata fase di

transizione a pagare fossero i contribuenti.

Abbiamo sospeso le cartelle esattoriali

relative agli immobili urbani e ridotto anche

per gli agricoltori l’entità di ruoli che non

possono assolutamente conoscere zona d’ombra o eccessi al rialzo». Ciò è stato possibile anche

grazie ad uno stanziamento di circa 8 milioni di euro, relativo alla manutenzione straordinaria

e alla bonifica.

«Questo ci consente di agire direttamente sui costi a carico del contribuente che

revisioneremo con le organizzazioni di categoria nella riunione del prossimo 15 settembre.

Quelle risorse che contribuivano a formare la quota di 10milioni di euro complessivi relativa ai

ruoli emessi in passato, comprendeva anche le somme per la realizzazione di quelle opere

straordinarie ora a carico della Regione». Gli agricoltori, conclude Nardoni torneranno a

pagare, ma a fronte di lavori realmente realizzati e non solo progettati sulla carta.

Questa voce è stata pubblicata in News e taggata come Consorzi di Bonifica,  Regione Puglia.
Aggiungi ai segnalibri i l  permalink.
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Fabrizio Nardoni

Consorzi di bonifica, pronta la
riforma: si pagherà solo per i lavori
fatti
I piani industriali dei consorzi di bonifica commissariati sono in dirittura
d'arrivo e presto saranno disponibili le nuove perimetrazioni che
definiranno l'accorpamento di questi enti e i nuovi piani comprensoriali di
bonifica

BARI - “I piani industriali dei consorzi di bonifica
commissariati sono in dirittura d’arrivo  e presto saranno
disponibili le nuove perimetrazioni che definiranno
l’accorpamento di questi enti e i nuovi piani comprensoriali di
bonifica. Sui consorzi di bonifica c’è un lavoro realizzato con
impegno e sacrificio in questi anni di giunta Vendola e che
presto metterà in condizione la Puglia di avere consorzi in
grado di auto sostenersi”. Lo annuncia l’assessore alle Risorse
Agroalimentari della Regione Puglia, Fabrizio Nardoni, che ha
lavorato al della piano di riforma dei Consorzi Arneo, Stornara e
Tara, Ugento Li Foggi e Terre d’Apulia.

“Nell’ultimo Consiglio regionale l’approvazione di tutti gli emendamenti che riguardavano i consorzi
è il segnale di questa nuova stagione, ma anche  l’evidente cambio di passo verso l’originale ruolo
di questi enti che dovranno tornare a far pagare il giusto ma per servizi più efficienti e tempestivi”,
ha detto Nardoni.

Innanzitutto le novità che riguardano i contribuenti. “Abbiamo evitato il rischio che in questa delicata
fase di transizione a pagare fossero i contribuenti – dice ancota Nardoni – sospendendo le cartelle
esattoriali relative agli immobili urbani e riducendo anche per gli agricoltori l’entità di ruoli che non
possono assolutamente conoscere zona d’ombra o eccessi al rialzo”.

“Un risultato ottenuto attraverso l’iniezione di ulteriori risorse finanziarie destinate non solo alla
copertura delle spese relative al secondo semestre, ma anche allo stanziamento finanziario di
circa 8 milioni di euro relativo alla manutenzione straordinaria e alla bonifica. Questo ci consente di
agire direttamente – prosegue l’assessore regionale - sui costi a carico del contribuente che
revisioneremo con le organizzazioni di categoria nella riunione del prossimo 15 settembre perché
quelle risorse che contribuivano a formare la quota di 10milioni di euro complessivi relativa ai ruoli
emessi in passato, comprendeva anche le somme per la realizzazione di quelle opere
straordinarie ora a carico della Regione”.

Dunque  gli agricoltori torneranno a pagare ma solo a fronte di lavori realmente realizzati e non
solo progettati sulla carta. “Un grande lavoro di concertazione svoltosi con le associazioni di
categoria che mira alla rinascita e alla riorganizzazione di strutture che devono tornare ad avere
ruolo e funzionalità più marcate”, sottolinea Nardoni. Lavoro riconosciuto anche dal Ministero delle
Politiche Agricole che proprio nei giorni scorsi attraverso comunicazione ufficiale ha espresso viva
soddisfazione per il positivo avvio dell’intero programma irriguo e dei risultati raggiunti in tempi

  Invia un contributo
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così celeri.

Nella lettera del Ministero anche la conferma dell’assegnazione di finanziamenti in favore dei
Consorzi di Bonifica della Regione Puglia per un ammontare di circa 23 milioni di euro (Nuovo
programma Irriguo Nazionale – delibera CIPE n. 92 del 18.12.2010) e di altri 45 milioni di euro per
la realizzazione di 12 interventi di interesse dei consorzi pugliesi resisi disponibili con la
rimodulazione dei programmi di cui alle delibere CIPE n.133/2002 e n. 74/2005.

“In altre regioni italiane i Consorzi sono in grado di auto sostenersi  – sottolinea il responsabile
delle politiche agricole della Regione Puglia – per questo nostro compito sarà quello di
accompagnare gli enti verso il risanamento, migliorandone i servizi, rendendo più efficienti le
attività e ottimizzando i costi. Dopodiché i consorzi dovranno tornare nelle mani che meglio
interpretano le esigenze di questo mondo: ovvero gli agricoltori.”

   consorzi di bonificaconsorzi di bonifica

G +1

  CommentiCommenti
Questa funzionalità richiede un browser con la tecnologia JavaScript attivata. 
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Bando ai divieti
arriva la Baubeach,
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di Fido
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indagini
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Signori si nasce

Nel cassetto dei politici
anche le buone maniere
 

Regione in ritardo

Il Piano antincendi?
Può attendere
 

 Burocrazia

Al Corecom arriva 
un'infermiera
 

Cinema 

Il film "maledetto"
e introvabile di Alvaro 
 

Rapper 

Kiave e il progetto
con i detenuti

L' EDITORIALE

VACANZE DA
SEPARATI

Operazione Cilea, i
carabinieri al
teatr…

Nel covo dei
latitanti

L'incendio in cui
ha perso la vita
Vincenzo Tavella,
il sart…

Il recupero del
tritolo nella Laura
C

Giovedì, 31 Luglio 2014 13:24 dimensione font    

Pubblicata la graduatoria definitiva con un impegno di risorse di circa 5 milioni di euro

Pubblicato in Politica

Stampa

Taggato in
AGRICOLTURA, giunta
regionale, spazi rurali,

Ambiente rurale, finanziati 32
progetti

CATANZARO Sul sito www.calabriapsr.it è stata
pubblicata la graduatoria definitiva della Misura 227
"Sostegno agli investimenti non produttivi"-Asse 2
"Miglioramento dell'ambiente e dello spazio rurale",
annualità 2013, del Psr Calabria 2007/2013. Con
risorse pari a 4.727.227,29 euro – informa una nota
dell'ufficio stampa della giunta regionale – verranno
finanziati trentadue progetti di imprenditori singoli o
associati e di enti pubblici e privati, conduttori di
aziende forestali.
«Fermo restando – precisa l'assessore all'agricoltura,

VIDEO TOP
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LETTERE AL DIRETTORE

di Paolo Pollichieni

Callipo potrebbe
essere
incandidabile

VACANZE DA
SEPARATI

Nominati i nuovi
dirigenti dei
dipartimenti Lavoro e
Cultura

Regionali, ufficiale la
candidatura di
Oliverio

Il legale di Callipo:
ecco perché invece è
candidabile

I PIÙ LETTI

Cosenza non è un
rendering del

25°C

Catanzaro
Prevalentemente Nuvoloso
Umidità: 78%
Vento: 19.31 km/h

METEO

Tweet

Articoli Correlati:
- Sit-in Coldiretti, raggiunta un'intesa

foreste e forestazione Michele Trematerra – che
eventuali risorse aggiuntive potranno essere utilizzate
per lo scorrimento della graduatoria. Comunque, con
questa notevole cifra stanziata abbiamo l'opportunità di
favorire una serie di progetti legati alla realizzazione di
opere di pubblica utilità, non vantaggiose da un punto
di vista economico privato, ma che mirano ad una
gestione migliorativa del territorio ed una migliore
fruibilità dello stesso. La tutela e la valorizzazione
dell'ambiente – evidenzia ancora l'esponente della
giunta – insieme alla conservazione della biodiversità,
sono una priorità assoluta sia per la Comunità Europea
che per l'assessorato che ho l'onore di guidare.
Pertanto, a breve, grazie al sostegno economico della
Misura 227 del Psr Calabria, insieme ad imprenditori
ed aziende agricole e forestali, saranno supportate
quattordici amministrazioni comunali, i parchi naturali
del Pollino, della Sila e delle Serre, il Consorzio di
bonifica dello Jonio Cosentino e due importanti
associazioni impegnate nella salvaguardia
dell'ambiente e nella conservazione del territorio».

0 0 0

torna all'inizio

31 Lug 2014

25°C   19°C

1 Ago 2014

26°C   20°C
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Giovedì, 31 Luglio 2014 19:54 dimensione font    

L'odissea di Giuseppina Multari raccontata dai genitori della collaboratrice

Pubblicato in Cronaca

Stampa

Taggato in
REGGIO CALABRIA,

OPERAZIONE MAUSER | Prigioniera
del clan

REGGIO CALABRIA «Io stavo zitta, io subivo in
silenzio. Cosa dicevo ormai, cosa... io non ce la facevo
più, cosa dovevo dire, io mi ero arresa, quella non era
vita, quello era sopravvivere, io avevo solo quelle
creature e basta». C'è tutta la rassegnazione dell'ex
prigioniera piegata da una condanna a vita, nelle
parole con cui Giuseppina Multari racconta agli
inquirenti come la sua esistenza si fosse trasformata in
un calvario, quotidianamente segnato da minacce,
insulti, accuse e vessazioni. Un calvario cui la donna si
era rassegnata impotente, ostaggio della paura di
perdere chi più le stava a cuore, quelle bambine nate
da un matrimonio sbagliato e che i Cacciola
pretendevano di sottrarle. Una minaccia subdola sulla
base della quale l'intero clan aveva tessuto l'intera
ragnatela di costrizione, con cui aveva imprigionato
non solo la donna – parente acquisita e mal sopportata
da una famiglia intera che le rinfacciava
quotidianamente il suicidio del marito – ma anche la
sua famiglia d'origine, costretta ad assistere impotente
al progressivo annientamento della figlia.
 
CONFESSIONI DI UNA MADRE
Una paura che neanche l'ingresso di Giuseppina nel
programma di protezione sembra essere in grado di
cancellare, se è vero che la madre della collaboratrice,
Concetta Piromalli, nel raccontare agli investigatori dei
primi passi di quella relazione che né lei né il marito
desideravano per la figlia, afferma: «sapevamo, per
sentito dire in paese, a che tipo di famiglia
apparteneva il marito di mia figlia; non erano lavoratori
come noi, sapevamo che era una famiglia di
delinquenti, cosa facevano nello specifico non lo
sapevamo. Io non so dire cosa è la mafia, ne ho sentito
parlare ma non so se i Cacciola sono mafiosi». Più
preciso invece sarà il padre della Multari, Francesco

VIDEO TOP

HOME CATANZARO COSENZA CROTONE E PROVINCIA REGGIO CALABRIA VIBO VALENTIA E PROVINCIA
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HOME ZONA DEL CUOIO << INDIETRO

Federico Grossi, assessore all'ambiente del comune di Castelfranco di Sotto

Sono partiti a Castelfranco di Sotto i controlli ed i solleciti riguardanti

campi e terreni privati incolti e/o abbandonati su tutto il territorio

comunale. Ad oggi sono stati contattati più di dieci proprietari che hanno

provveduto in pochi giorni allo sfalcio della vegetazione in uno spirito di

piena collaborazione. L’ordinanza comunale impone, infatti, ai proprietari

ed ai conduttori di terreni ricadenti nelle zone di residenza e nelle

adiacenze degli immobili nonché lungo le vie di uso pubblico, di

TweetTweet 0 0

31-07-2014 13:41
Santa Maria a Monte |
Danza, la scuola
‘Espressioni’ torna

con un 2° posto dal concorso
nazionale di Mentana

31-07-2014 12:37
Pisa | Cala il credito
alle piccole imprese e
all’artigianato

31-07-2014 12:14
Castelfranco di Sotto |
Mola (Comunità e
Futuro): “Paese nel

degrado e via Risorgimento è
diventata una latrina: cosa
intende fare la giunta?”

31-07-2014 11:41
Fucecchio | Nominate
le commissioni
consiliari: ecco tutti i

nomi

30-07-2014 20:20
San Miniato |
Tuttocuoio ok nella
seconda amichevole:

Colombo (doppietta) in
evidenza contro i ‘senza
contratto’ a Coverciano

Altri articoli di Zona del
Cuoio

31 luglio 2014 13:48 Front Office Castelfranco di Sotto

Partecipa al Concorso
supportingyourpassion.it/Concorso

Generali mette in palio 150€ da spendere per il tuo sport!Partecipa

Manutenzione terreni incolti: il comune sollecita cittadini
e consorzio di bonifica

gonews.tv Photogallery RADIO live

 

     

goSocial

Sondaggi

Tuttocuoio, ha fatto bene la società a

confermare Alvini?

Sì (86%, 54 Voti)

No (14%, 9 Voti)

Ultimo aggiornamento: 31 luglio 2014 13:56 | Pagine visualizzate ieri: 73208 (Fonte Google Analytics)

Partecipa al Concorso
supportingyourpassion.it/Con…

Generali mette in palio 150€ da
spendere per il tuo
sport!Partecipa

giovedì 31 luglio 2014 - 14:10
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HOME
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VALDELSA

ZONA DEL
CUOIO
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PROVINCIA

CHIANTI
VALDELSA

PONTEDERA
VOLTERRA

PISA
CASCINA

PRATO
PISTOIA

SIENA
AREZZO

LUCCA
VERSILIA

LIVORNO
GROSSETO

CondividiCondividi

[Vinci] Bilancio, mezzo milione in più sul sociale e
Tasi progressiva. Accordo tra Comune, Cgil e Cisl

0Mi piaceMi piace
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effettuare la manutenzione dei terreni incolti entro il 30 giugno di ogni

anno pena sanzioni amministrative.

Il nuovo Consorzio di Bonifica Basso Valdarno che ha inglobato l’ex

Padule di Fucecchio, su ripetute sollecitazioni dell’Amministrazione

Comunale, provvederà quanto prima alla manutenzione ordinaria dei

fossi consortili.

Fonte: Comune di Castelfranco di Sotto

Tutte le notizie di Castelfranco di Sotto

Articoli correlati

[ Montespertoli ] Pulitura, taglio dell’erba di terreni e giardini incolti: i

privati dovranno provvedere entro il 30 giugno

Ha perso 12 kg in un mese. Ha scoperto un metodo segreto e

dimagrisce quanto vuole! (4WNet)

[ Santa Maria a Monte ] Pulizia dei terreni incolti, scatta l’ordinanza del

sindaco Parrella

[ San Miniato ] Gabbanini attacca bonifica e Provincia in conferenza

stampa: “Bisogna cambiare passo, così non si può andare avanti”

[ Sinalunga ] Bonifiche e agricoltura, il Consorzio 2 Alto Valdarno parla

di dialogo tra strutture consortili e istituzioni locali

[ Pisa ] Petrucci (Noi adesso): “Il ministro Martina annuncia lavoro,

terreni gratuiti ai giovani disoccupati. Il Comune prenda esempio”
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I danni della pioggia dello scorso 22 luglio

Davanti all’assessore regionale Annarita Bramerini, giunta in Lucchesia

per un sopralluogo sulle zone della Valfreddana colpite dall’evento

alluvionale e per un vertice con gli Enti che stanno fronteggiando

l’emergenza sul territorio, il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi ha

ribadito: “La priorità assoluta e immediata per i corsi d’acqua, fortemente

compromessi dall’evento dello scorso 22 luglio, è quella di rimuovere il

materiale alluvionale che si è accumulato negli alvei, riducendo le sezioni

e le relative portate, prima che si verifichino nuove piogge – ha spiegato

Ridolfi – Per ripristinare la funzionalità idraulica degli affluenti del
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Torrente Freddana servono almeno 850mila euro. E occorrono

ripidamente: perché non effettuare tempestivamente questi lavori

significherebbe dover fronteggiare nuovi allagamenti già durante le

prossime piogge”. Durante i sopralluoghi effettuati, anche i sindaci di

Lucca e Pescaglia, Alessandro Tambellini e Andrea Bonfanti, e i

rappresentanti degli altri Enti, hanno convenuto sull’urgenza di questa

necessità. Intanto, il Consorzio sta proseguendo l’impegno dei suoi mezzi

e dei suoi uomini per rimuovere dai rii il materiale crollato dal versante: in

azione ci sono operai, escavatori (compresi quelli arrivati dalla sede

consortile della Versilia), tecnici e le cooperative che collaborano con

l’Ente.

Fonte: Consorzio di bonifica Toscana Nord

Tutte le notizie di Lucca

Articoli correlati

[ Capannori ] Valfreddana, la priorità è rimuovere il materiale alluvionale.

Servono 850mila euro

Ha perso 12 kg in un mese. Ha scoperto un metodo segreto e

dimagrisce quanto vuole! (4WNet)

[ Capannori ] Proseguono gli interventi sui corsi d’acqua provati

dall’alluvione

[ Lucca ] Maltempo, il Consorzio di Bonifica è ancora sul territorio per il

rimuovere il materiale accumulato

[ Capannori ] Corsa contro il tempo per ripristinare la funzionalità dei rii

[ Lucca ] Bomba d’acqua, in ginocchio la Val Freddana. Torre quasi

isolata, turisti evacuati. La situazione nel resto della provincia
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L'assessore Bramerini a Lucca

L’assessore regionale alla Difesa del suolo, Anna Rita Bramerini,

accompagnata dal dirigente regionale Giovanni Massini e dai tecnici del

Genio Civile, nel pomeriggio di oggi (31 luglio) ha compiuto un

sopralluogo nelle zone colpite dagli eventi alluvionali del 21 luglio scorso

per verificare di persona le criticità e i primi interventi effettuati.

A seguire, a Palazzo Ducale si è tenuto un incontro con i rappresentanti

della Provincia, dei comuni di Lucca, Camaiore e Pescaglia, del

Consorzio di Bonifica Toscana Nord e dell’Autorità di Bacino del fiume

Serchio che hanno analizzato la situazione del territorio evidenziando le

criticità maggiori che riguardano cinque strade comunali interrotte,

un’abitazione ancora isolata e cinque nuclei familiari evacuati.
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L’assessore regionale ha chiesto agli enti di distinguere gli interventi da

effettuarsi in regime di somma urgenza da quelli che richiedono interventi

più complessi, finalizzati alla messa in sicurezza del definitiva del

territorio. In questo modo potranno essere individuati più facilmente i

progetti da inserire nel Piano annuale di difesa del suolo che nel mese di

settembre sarà rimodulato, con l’impegno dell’assessore di tenere in

considerazione la gravità della situazione del territorio lucchese.

Le amministrazioni presenti hanno deciso di attivare collaborazioni

tecniche in modo da velocizzare la definizione degli interventi sul reticolo

minore e snellire la fase progettuale, per massimizzare la possibilità di

accedere ai finanziamenti regionali.

La priorità condivisa da tutti è quella di effettuare al più presto i primi

interventi, in particolare quello di pulizia degli alvei, per arrivare

all’autunno con un grado di sicurezza del territorio accettabile.

Fonte: Provincia di Lucca - Ufficio stampa

Tutte le notizie di Lucca
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[ Pisa ] Maggio sarà dedicato al piano di monitoraggio degli argini.

Summit in prefettura

Ha perso 12 kg in un mese. Ha scoperto un metodo segreto e

dimagrisce quanto vuole! (4WNet)

[ Toscana ] Dalla Regione 2 milioni per il ripristino delle strade

danneggiate dal maltempo

[ Firenze ] Urbat e Anci per parlare del rischio idrogeologico e della

gestione dell’acqua

[ Toscana ] I Geologi ai rappresentanti toscani alla Camera dei

Deputati: “Le leggi per la difesa del suolo ci sono, ma è necessario

eliminare la burocrazia”

[ Firenze ] Rischio idreogeologico, in 5 anni 275 episodi di dissesto.

Nasce l’inchiesta multimediale #DissestoItalia
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Consorzi di bonifica, Commissione tributaria: contributo non
sempre dovuto
Il contributo consortile non spetta sempre e in ogni caso al Consorzio richiedente. Lo ha stabilito, con una

recente sentenza, la Commissione Tributaria Provinciale di Reggio Calabria. “Una sentenza epocale” l’ha

definita l’Unione Nazionale Consumatori Calabria che da sempre ha sostenuto questa tesi. I Giudici

Tributari scrivono “al primo comma dell’art. 23 si legge: il contributo consortile di bonifica è costituito dalle quote

dovute da ciascun consorziato per il funzionamento dei Consorzi ed è applicato secondo i seguenti criteri: a)

per le spese afferenti il conseguimento dei fini istituzionali, indipendentemente dal beneficio fondiario;

b) per le spese riferibili al successivo articolo 24, comma 1, lettera b), sulla base del beneficio. Le due

quote sono parte di un unico contributo che presuppone sempre il beneficio, sicché la prima quota non ha

alcun senso senza quella riferita al beneficio, che altrimenti si risolverebbe in una tassa sulla proprietà volta a

finanziare – anzi a mantenere – un ente (il Consorzio di Bonifica) che non compie alcuna opera di bonifica”.

Nel caso di specie analizzato dalla Commissione, il Consorzio di Bonifica ha omesso di dimostrare l’esistenza di

vantaggi fondiari immediati, diretti o pure indiretti derivanti dalle opere di bonifica degli immobili di proprietà del

ricorrente, in definitiva non ha provato di avere eseguito alcuna opera di bonifica nell’anno di riferimento o

negli anni immediatamente precedenti e per tale motivo, la sentenza ha dichiarato la illegittimità della pretesa

del contributo del Consorzio di Bonifica, annullando di conseguenza la richiesta di pagamento.

31/07/2014 - 10:45 - Redattore: VC
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Sei in: il Tirreno / Livorno / Cronaca / Servono le idrovore, ma da 5 anni il progetto per via Firenze è fermo

via firenze pioggia
0 TweetTweet 1 Email

Servono le idrovore, ma da 5 anni il progetto per
via Firenze è fermo
Dopo il nubifragio la strada è rimasta bloccata per 15 ore con oltre un metro e mezzo d’acqua. E scoppia
la polemica. Gonnelli (protezione civile): la sicurezza dei cittadini non è stata ritenuta prioritaria

di Giulio Corsi

La prima volta che si è parlato di un sistema di idrovore in via Firenze fu nel 2009. Da allora di pioggia
ne è caduta su Livorno e non c'è stato bisogno di diluvi apocalittici perché il sottopasso si trasformasse
spesso, troppo spesso, quasi sempre in una piscina olimpica, bloccando la principale arteria urbana di
collegamento con Pisa.

Ieri, tanto per cambiare, il film s'è
ripetuto. L'acqua è venuta giù a
sassate ma non in quantità-record,
come a fine mattinata evidenziavano i
dati della sala operativa del Comune,
che parlavano di 78.2 millimetri in dieci
ore, una misura che per i metereologi
rientra a fatica nella categoria di
"pioggia forte". Ma il sottopasso di via
Firenze ha fatto ugualmente flop.

Ancor prima che sorgesse il sole gli
uomini della protezione civile sono stati
costretti a chiudere la strada, da Pian

di Rota fin quasi all'incrocio dei Lupi. Anche se ciò non è bastato ad evitare che qualche incosciente non
tentasse lo stesso di attraversare il guado, che già alle 6 di mattina aveva superato il metro di profondità e alle
8 aveva raggiunto quasi il metro e mezzo. Proprio a quell'ora una Panda forzava il divieto e si lanciava
nell'improba sfida all'acqua. Pochi metri dopo per fortuna il motore si spegneva e l'utilitaria veniva riportata in
secca dalle squadre della protezione civile. Ci volevano otto ore invece per liberare un camionista diretto a Pisa
che a metà mattinata aveva spostato le transenne pensando forse di essere ai comandi di un blindo Centauro
dei lagunari. Il suo bisonte della strada si fermava in mezzo alla piscina, incastrato proprio sotto il ponte della
ferrovia e solo alle 16.30 i vigili del fuoco, a bordo - loro sì - di un mezzo anfibio riuscivano a liberare l'autista,
ma non il camion, la cui rimozione richiedeva l'intervento di un carro attrezzi specializzato. Alla fine è andata
bene, perché nessuno c'ha rimesso la pelle, ma è andata male, malissimo perché per un po' d'acqua - almeno
secondo gli standard degli esperti - una delle principali strade di Livorno è rimasta bloccata dalle 5 di mattina
alle 20 della sera. E così per l'ennesima volta è tornata a galla (è proprio il caso di dirlo) la questione delle
idrovore, unica soluzione - secondo gli esperti - per risolvere il problema dell'allagamento di via Firenze, che è
ormai qualcosa di strutturale, come ha detto e ripetuto in questi anni Leonardo Gonnelli, responsabile della
protezione civile livornese.

Dell'argomento sono ricche le cronache del Tirreno, perché ad ogni acquazzone (o quasi) è corrisposta la
chiusura dell'Aurelia e con essa la richiesta di idrovore fisse, da installare a fianco della concessionaria Carpiti,
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quasi sotto la ferrovia. «Avrò fatto dieci rapporti in questi anni, ma mi è sempre stato detto che non c'erano
soldi», racconta infuriato Gonnelli. «Ci sono due modi per risolvere questa situazione - continua -. O rialziamo
la strada di un metro o installiamo un'idrovora fissa a valle del sottopasso. E' chiaro che questa soluzione è la
più semplice ed economica e infatti abbiamo già pronto da tempo un progetto preliminare ma finora non ha mai
avuto seguito». Gonnelli non cita la precedente amministrazione, ma è palese che la responsabilità di un
impegno economico in tal senso ricade tutta su chi quell'idrovora finora ha ritenuto di non doverla acquistare.
«Capisco che c'è un problema di denari, ma bisogna forse riordinare le priorità - continua il capo della
protezione civile livornese -. Servono delle scelte di sicurezza per la città, il bilancio è un chewingum che si
può tirare nella direzione che si ritiene più importante. Ecco, per me trovare 600mila euro più Iva per evitare
l'allagamento di via Firenze ad ogni pioggia un po' più intensa, è prioritario». Secondo il progetto che da tempo
giace in qualche cassetto di palazzo civico, il sistema di idrovore - tre per l'esattezza - sarebbe in grado di
pompare l'acqua in accumulo nel sottopasso di via Firenze e risputarla nell'Ugione, evitando se non in
situazioni di nubifragi, il ripetersi degli allagamenti. E proprio il coinvolgimento dell'Ugione, da sempre tiene
dentro la partita dell'acquisto delle idrovore il Consorzio di bonifica delle colline livornesi, incaricato di
coordinare la difesa dei corsi d'acqua del territorio. Non è un caso che ieri il sindaco Nogarin abbia
immediatamente contattato il presidente del consorzio Giancarlo Vallesi, a quanto pare, riuscendo addirittura a
convincerlo a prendersi in carico i lavori: «E' stato un colloquio molto proficuo - ha detto il sindaco -. Il
presidente mi ha dato la sua disponibilità ad avviare un contatto tecnico per arrivare a breve all'installazione, a
spese del Consorzio, delle tre idrovore che contribuirebbero notevolmente alla riduzione del rischio in caso di
forti piogge. Per noi si tratta di una priorità a tutela dei cittadini».
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LUCCA - Il Consorzio di Bonifica Toscana Nord batte
cassa per i danni dell'alluvione
Servono 850 mila euro per i torrenti

di La Redazione, Giovedì 31 Luglio 2014 - 09:40

Dopo il Comune, anche il Consorzio di bonifica Toscana Nord

presenta il conto dei danni dell'alluvione del 22 luglio.

Che sale a quasi 2 milioni e mezzo, perché al milione e 600 mila

euro stimati da palazzo Orsetti per il ripristino della viabilità s i

aggiungono adesso gli 850 mila dell 'ex Bientina stimati

per ripristinare la funzionalità idraulica degli affluenti

del Torrente Freddana.

Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, finito sul banco degli

imputati dai cittadini del Morianese, ha redatto un

verbale di urgenza in stato di calamità naturale, da inviare alla

Regione con la richiesta delle risorse necessarie.

Intanto, gli interventi urgenti sono stati realizzati in stretta

collaborazione con la Provincia e i Comuni di Lucca e Pescaglia.

Per prima cosa sono stati rimossi gli alberi e gli arbusti abbattuti dal maltempo che, essendosi attraversati

negli alvei, rischiavano di creare straripamenti immediati. Dal giorno dopo l'evento, gli escavatori – compresi

quelli arrivati dalla sede consortile di Viareggio - sono in azione sugli affluenti della Freddana, per rimuovere il

materiale crollato dai versanti. Un impegno che sta proseguendo sul campo attraverso l'opera di tecnici, operai,

mezzi e cooperative incaricati dal consorzio.

Un impegno, però, che secondo il presidente Ismaele Ridolfi non è sufficiente.

Dai primi sopralluoghi, ci sarebbero infatti una ventina di corsi d'acqua che necessitano interventi di messa in

ripristino dell'alveo. Lavori urgenti, perché nuove piogge provocherebbero, allo stati attuale, nuovi allagamenti.

Infine, occorre provvedere alla sistemazione definitiva dei materiali di risulta con un adeguato piano di

smaltimento, decisamente costoso.

 

ismaele ridolfi  consorzio di bonifica 1 toscana nord

GabbianoNews.tv
L'informazione vola libera.
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 [Puglia]

Nardoni: 'Nuova stagione per i consorzi. Pronti i piani industriali
e gli accorpamenti'

giovedì 31 luglio 2014

 

 

“I Piani industriali dei Consorzi di bonifica commissariati sono in dirittura d’arrivo  e presto saranno
disponibili le nuove perimetrazioni che definiranno l’accorpamento di questi enti e i nuovi piani
comprensoriali di bonifica. Sui Consorzi di Bonifica c’è un lavoro realizzato con impegno e sacrificio in
questi anni di Giunta Vendola e che presto metterà in condizione la Puglia di avere Consorzi in grado di
autosostenersi. Nell’ultimo Consiglio regionale l’approvazione di tutti gli emendamenti che riguardavano
i Consorzi è il segnale di questa nuova stagione, ma anche  l’evidente cambio di passo verso l’originale
ruolo di questi enti che dovranno tornare a far pagare il giusto ma per servizi più efficienti e tempestivi.”

L’assessore alle Risorse Agroalimentari della Regione Puglia, Fabrizio Nardoni, artefice della piano di
riforma che dovrà riguardare prevalentemente i Consorzi Arneo, Stornara e Tara, Ugento Li Foggi e
Terre d’Apulia, commenta così alcuni atti fondamentali approvati nel Consiglio regionale di martedì
scorso.

Innanzitutto le novità che riguardano i contribuenti.

“Abbiamo evitato il rischio che in questa delicata fase di transizione a pagare fossero i contribuenti –
dice Nardoni – sospendendo le cartelle esattoriali relative agli immobili urbani e riducendo anche per gli
agricoltori l’entità di ruoli che non possono assolutamente conoscere zona d’ombra o eccessi al rialzo.

“Un risultato ottenuto attraverso l’iniezione di ulteriori risorse finanziarie destinate non solo alla
copertura delle spese relative al secondo semestre, ma anche allo stanziamento finanziario di circa 8
milioni di euro relativo alla manutenzione straordinaria e alla bonifica.

“Questo ci consente di agire direttamente sui costi a carico del contribuente che revisioneremo con le
organizzazioni di categoria nella riunione del prossimo 15 settembre – dice Nardoni -  perché quelle
risorse che contribuivano a formare la quota di 10milioni di euro complessivi relativa ai ruoli emessi in
passato, comprendeva anche le somme per la realizzazione di quelle opere straordinarie ora a carico
della Regione.

“Passa dunque un concetto fondamentale – sottolinea l’assessore regionale – gli agricoltori torneranno
a pagare ma a fronte di lavori realmente realizzati e non solo progettati sulla carta.

“Un grande lavoro di concertazione svoltosi con le Associazioni di categoria che -dice  ancora Nardoni-
mira alla rinascita e alla riorganizzazione di strutture che devono tornare ad avere ruolo e funzionalità
più marcate”.

Lavoro riconosciuto anche dal Ministero delle Politiche Agricole che proprio nei giorni scorsi attraverso
comunicazione ufficiale ha espresso viva soddisfazione per il positivo avvio dell’intero programma irriguo
e dei risultati raggiunti in tempi così celeri.

Nella lettera del Ministero anche la conferma dell’assegnazione di finanziamenti in favore dei Consorzi di
Bonifica della Regione Puglia per un ammontare di circa 23 milioni di euro (Nuovo programma Irriguo
Nazionale – delibera CIPE n. 92 del 18.12.2010) e di altri 45 milioni di euro per la realizzazione di 12
interventi di interesse dei consorzi pugliesi resisi disponibili con la rimodulazione dei programmi di cui
alle delibere CIPE n.133/2002 e n. 74/2005.

“In altre regioni italiane i Consorzi sono in grado di auto sostenersi  – rimarca infine il responsabile delle
politiche agricole della Regione Puglia – per questo nostro compito sarà quello di accompagnare gli enti
verso il risanamento, migliorandone i servizi, rendendo più efficienti le attività e ottimizzando i costi.
Dopodichè i Consorzi dovranno tornare nelle mani che meglio interpretano le esigenze di questo
mondo: ovvero gli agricoltori.”
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